

# 井汲憲治先生のお疲れ様会

平成26年6月21日(土) 午後7時／六本木「寿司小松」



平成26年6月1日、総会をもって井汲憲治会長から田中譲治新会長に引き継がれ、井汲会長のご退任にともない、「井汲先生お疲れ様会」が開催されました。

井汲会長執行部の理事、委員長の先生方が出席されました。

大田副会長による開会のご挨拶から始まり、田中新会長、相浦先生のご挨拶、深井先生による乾杯が行われました。

井汲先生は、10年間とういう長い間、当会にご尽力され、全員発表研修会、一般社団法人化等、会長在任中の功績は数限りがありません。

お酒を酌み交わしながら、会の運営の話から学術

的な話を通じて井汲先生の労をねぎらいつつ、当会らしい暖かい宴会がすすみました。

出席者全員から井汲先生へお疲れ様でしたのご挨拶があり、井汲先生からのお礼の御言葉をいただきました。閉会は恒例の締めを中野副会長によって行われました。

これからは、田中譲治会長のもと会が運営されます。40周年を迎える、この伝統ある日本インプラント臨床研究会を50周年、60周年・・・と繁栄させるために、是非とも会員全員が一致団結し田中譲治新会長、日本インプラント臨床研究会を盛り上げて行きましょう。

(笹谷和伸 記)